

Stahle: Roller-Fahrer aus Höxter verunglückt tödlich auf der B83

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 26. Juli 2015 um 00:24 Uhr

Das WBNachrichten-Video

Es geschah in einer Linkskurve: Tödlicher Roller-Unfall auf der Bundesstraße 83 gibt Rätsel auf

{youtube}5nhbb36jAx4{/youtube}

Von Frank Weber und Ralph Lorenz

Samstag 25. Juli 2015 - Stahle/ Höxter (wbn). Es geschah gestern Nachmittag im Berufsverkehr z

Die Bundesstraße 83 musste im Berufsverkehr für die Bergungsarbeiten und die Unfallaufnahme der Polizei für etwa eineinhalb Stunden voll gesperrt werden.

Fortsetzung von Seite 1

Das Fahrzeug wurde sichergestellt. In die Ermittlungen der Unfallursache, die zurzeit noch andauern, wurde das Verkehrskommissariat Höxter eingebunden.